

#SÜD-WEST 17. März 2020

DB Fernverkehr Frankfurt: Lebensretter gesucht!

Unser geschätzter Kollege Evliya Kaz von DB Fernverkehr Frankfurt, seit über 25 Jahren bei der Deutschen Bahn angestellt und ein Eisenbahner durch und durch ist an Leukämie erkrankt.

Wir rufen Euch hiermit dringend dazu auf, Euch für eine mögliche Stammzellenspende typisieren zu lassen – für ihn und für alle anderen, die an Leukämie erkrankt sind. Ihr könnt Leben retten!

Für viele Patienten ist die Stammzellenspende die einzige Chance auf Leben. Je mehr Leute sich registrieren lassen, desto höher ist die Chance, dass unser Kollege weiterleben kann.

„Mein Name ist Evilya Kaz, ich bin 43 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Wächtersbach. Meine Frau und meine drei Kinder sind mein größtes Glück, doch unser Leben steht seit einigen Wochen völlig auf dem Kopf. Ich habe Leukämie. Eine Stammzellentransplantation ist jetzt meine einzige Überlebenschance. Ich habe nur einen Wunsch: Ich möchte meine Kinder aufwachsen sehen. Dafür brauche ich EURE HILFE! Die weltweite Suche nach einem passenden Spender war bisher leider erfolglos. Bitte registriert Euch als Stammzellenspender. So könnt Ihr vielleicht mir oder einem anderen Patienten helfen. Jeder der mitmacht könnte ein Lebensretter sein.“

Werdet Stammzellenspender*in – helft mit, dass Evliya seine Kinder groß werden sehen kann!

Weitere Infos: www.dkms.de/Evliya